

Perú expresa su solidaridad y preocupación a Cuba por graves daños causados por el huracán Rafael y posibles afectados por fuertes sismos

11 de noviembre de 2024

Comunicado Oficial N° 046 - 24

El Perú extiende su solidaridad al Gobierno y al pueblo cubanos por los graves daños materiales causados por el huracán Rafael sobre el sector agrícola, red eléctrica y suministro de agua y hace votos por el pronto retorno de todos los evacuados a sus hogares.

Asimismo, expresa su preocupación ante los reportes sobre posibles afectados tras los dos sismos de magnitud de hasta 6,8 que se produjeron en la costa sur del país en las últimas horas.

La Embajada del Perú en Cuba viene realizando un atento seguimiento de los daños ocasionados, y mantiene abiertos los siguientes medios de contacto con la Sección Consular del Perú en La Habana para ciudadanos peruanos que se pudieran haber visto afectados:

Correo electrónico: consulado@embaperu.org

Teléfono de emergencias: (535) 286-5288